



EFE

La producción de cobre del país suma 1,75 millones entre enero y abril de este año.

## Cobre llega a US\$ 4,47 por libra: Producción de Escondida supera a Codelco el primer cuatrimestre

Volumen del *commodity* obtenido por la minería en Chile aumentó en 3,5% durante el lapso enero-abril.

C. MUÑOZ-KAPPES

En los primeros cuatro meses del año la producción de cobre acumula un alza de 3,5%, según el informe de la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco). Entre enero y abril de 2025 se alcanzaron 1,75 millones de toneladas del *commodity*, en contraste con los 1,69 millones que se registraron en el mismo período del año pasado.

El alza en la producción de cobre se da en medio de un escenario incierto sobre la aplicación de aranceles al metal por parte de Estados Unidos. El gobierno del país norteamericano está llevando a cabo una investigación sobre la producción del metal, cuyo resultado se espera para noviembre. Sin embargo, los bancos de inversión estadounidense han manifestado expectativas en torno a que no se aplique una sobretasa al cobre.

La minera Escondida, operada por la australiana BHP, superó en abril el volumen de cobre de todas las faenas de Codelco y se posicionó como la mayor productora. En el cuarto mes del año las divisiones de la minera estatal produjeron 114.600 toneladas de cobre fino. En cambio, Escondida alcanzó una producción de 128.400 toneladas. En enero y febrero de este año Escondida también superó a Codelco en producción.

En el caso de Escondida, entre enero y abril de este año acumula una producción de 471.800 toneladas de cobre, un alza de

19,6% respecto del mismo período de 2024. Las divisiones de Codelco suman un volumen de 438.500 toneladas, lo que representa un incremento de 5,9% en la producción.

La mayor producción de cobre sucede en un escenario donde los precios del metal han continuado al alza. Ayer la principal exportación de Chile cerró en US\$ 4,47 por libra en la Bolsa de Metales de Londres y acumula un avance de 2,4% en lo que va de junio. El precio promedio del metal en 2025 es de US\$ 4,26 por libra. Recientemente Cochilco proyectó un valor promedio de US\$ 4,30 por libra para este año y también para 2026.

### Disminuciones

Por otro lado, Collahuasi, la mina de Glencore y Anglo American, alcanzó una producción de 24.900 toneladas de cobre en abril. Sin embargo, la mina anotó una baja de 38,3% en los primeros cuatro meses del año. En 2025, Collahuasi suma 116.800 toneladas de cobre fino, por debajo de las 189.400 toneladas que anotó en el mismo período del año pasado.

Los Pelambres, propiedad de Antofagasta Minerals, también disminuyó su producción. Entre enero y abril de este año la mina produjo 97.900 toneladas de cobre, una baja de 8,6% respecto de las 107.100 toneladas del metal que logró en los mismos cuatro meses de 2024.